

Frühlingswanderung ins Fricktal

Am Sonntag, den 1. Mai 2011 folgten 16 Klubmitglieder dem „Drang“ des Frühlings in die Fricktaler Natur. Wir fuhren mit 4 Autos zum Mini-Flugplatz Schupfart wo wir uns zuerst die übliche Stärkung im Flugplatz-Restaurant holten. Anschliessend wanderten wir über den Fricktaler Tafeljura an schönen Bauernhöfen und grünen Feldern vorbei., Allerdings machte sich bereits die diesjährige ausserordentliche Frühlingstrockenheit bemerkbar. Mit viel Sonne, aber etwas kühlem Ostwind marschierten wir ca. 2 Stunden auf dem Fricktaler



Höhenweg bis zu einem schönen Picknick-Platz im Wald. Natürlich wurden auch Verschnaufpausen eingeschaltet. Einmal sogar wurde diese für Markus zur Liegepause auf dem harten Asphalt, offenbar ist er ein hartes Bett gewohnt..haha! Zufolge der Trockenheit war es verboten, ein Feuer zu entfachen und so begnügten wir uns eben mit einem „ungeräucherten“ Lunch.



Nach einer ausgiebigen Mittagsrast setzten wir unsere Wanderung fort, um durch Wald und über Feld (Looberg und Chriesiberg), an fantastischen blumenreichen Magerwiesen vorbei nach Zuzgen. Leider waren die „Chreiesi“ noch nicht reif, wer weiss ob uns die süssen dunklen Früchte nicht zu kleinen „Dieben“ gemacht hätten? Etwas steil ging es dann ins Dorf hinunter, wo wir zum Glück ein etwas kleines Gartenrestaurant fanden, um unseren grossen Durst zu löschen bis wir einen Bus besteigen und nach Wegenstetten fahren konnten.



Von da ging es dann nochmals eine halbe Stunde zurück zu den Autos, die auf der Wiese am „Flughafen“ an der prallen Sonne standen.

Der Tourenleiter Geri